



Le samedi 17 mars, j'ai invité l'association Sorb'outremer a visité le Sénat.

Crédit photo Zuzana Winiarska



Monsieur le Sénateur  
Dominique THEOPHILE

Nous voulions vous remercier de nous avoir invités  
au Sénat et ainsi de nous avoir permis de mieux  
comprendre comment fonctionne les institutions

Merci !



Les élèves de l'option Sciences po  
collège Florette MORAND  
Morne à l'eau - Guadeloupe-

Sorb'outremer est une association créée par des étudiants ultramarins de la Sorbonne pour la promotion et l'étude des territoires ultramarins en Sorbonne.

Elle existe depuis 6 ans maintenant et participe grandement au rayonnement de nos territoires dans les institutions telles que la Sorbonne. Cette année, l'association a pour objectif de publier un guide pour faciliter l'arrivée des étudiants ultramarins dans le cadre de leurs études.

Je salue l'initiative de ces jeunes.

Élèves de l'option Sciences Po du collège  
Florette Morand, Morne-À-L'eau Guadeloupe

Le samedi 16 mars, les élèves de troisième option Sciences Po du collège Florette Morand de Morne-à-l'eau ont visité le sénat dans le cadre de leur voyage à la découverte des institutions.

L'occasion pour les collégiens de découvrir l'histoire du palais du Luxembourg ainsi que le fonctionnement législatif.

J'ai eu l'immense honneur de recevoir ce flyer en guise de remerciements de toute la classe.